



### 探究

### 活動の様子（2年生）

	26番教室	28番教室	17番教室
5月15日	大濱先生 大学連携室 飯田国際交流と 学びの会のみなさん (国際教養科 全員参加)	飯田市立病院 看護部兼 医事課医事企画係 看護師 川手敬子さん	立命館大学 大学生 片桐陽己さん
5月29日	文吾林造園(株) 樹木医 原 孝昭さん		エポックのじもと！ 長谷川 裕樹さん
6月5日	(有)矢守産業 専務 矢澤 貴司さん	NHK 仙台放送局 木村優也さん	飯田市美術博物館 四方さん 飯田文化会館 宮澤さん 飯田市中央図書館 代田さん

「トークセッションでは、大学生の方に探究のテーマを見つけるためには、意外と近くに疑問はあるから、些細なことでもいいと教えてもらい、みんなで共通のテーマを設定してマインドマップをやりました。同じテーマでも、人によって派生していくことは違うんだなと感じることができました。私は、探究のテーマ設定に悩んでいたので、とても勉強になりました。」



5月22日 信毎新聞  
取材の仕方講習会

「取材って思っていたよりも奥が深くて難しいんだなと感じました。質問について深く掘り下げるヒントもいただいたので、探究学習に生かしていきたいです。」

このトークセッションは探究学習のスタートアップ第2弾として「地元の大人」の話を聞き、大人が仕事や生活の中で具体的にどんな探究活動をしているのか知るものでした。そこから、生徒が自分の興味関心にピンとくるものに出会ったり、将来の目標となるようなものを探したりするきっかけとするものです。各教室30分×3クールの内容で、生徒は聞きに行きたい場所に自由に参加しました。



3年 村澤依優さん  
ダンスで世界大会へ！

### 生徒会・南信総体 壮行会

5月26日（金）に南信総体の壮行会が行われました。昨年までは放送で行われていた壮行会。対面で行われるのは4年ぶりで、どの学年も風越に来て初めての経験でした。選手はそれぞれの競技のユニフォームを身にまとい、拍手に包まれながら入場し、学校を代表して生徒会長と校長からエールが送られました。選手の皆さんとの日頃の練習の成果が発揮できるよう、心より応援しています。

今年3月、東京で開かれたダンス大会で、3年生の村澤さんを含め高校生4人組ダンスチーム「レリアン」が準優勝し、7月にアメリカで開かれる世界大会への出場権を手にしました。

「3歳のころからダンスをやってきて、これが最後となると一番ここに懸けたいという思いが強いので、今回結果を残せたりみんなに魅力を伝えられるように頑張りたいです」

### 「風越祭」開催します！7月1(土)・2(日)

今年度の風越祭は一般公開で実施します。ご来場お待ちしております。

### 「体験入学」実施します♪7月31日(月)

中学生3年生を対象とした体験入学申込（締め切り6月22日）